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НА ВОЛГО - БАЛТЕ 

продолжает работу 
правительственная комис
сия. Она принимает но- 
] вую глубоководную ма- 
• гистраль в постоянную 
1 эксплуатацию. Коррес- 
J пондент „ПравдьГ В. Со- 
I рокин встретился с пред- 
' седателем правительст- 
' венной комиссии, заме- 
- стителем Председателя 
I Совета М и н и с т р о в  
РСФСР Иваном Емелья
новичем Вороновым и 
попросил его рассказать 
о своих впечатлениях.

— На теплоходе„Союз“, 
—сказал И. Ел Воронов,
— мы прошлй*Чю новой 
трассе от Москвы до Ле
нинграда. Мне много 
приходилось ездить по 
стране, но, пожалуй, ни 
одна поездка не остави
ла такого впечатления, 
как плавание по Велико
му Волго-Балтийскому 
пути.

Я не оговариваюсь, на
зывая его Великим. Вол- 
го-Балт—это действитель
но грандиозное сооруже
ние семилетки. Новая 
магистраль дает возмож
ность организовать бес- 
перевалочную транспор
тировку важнейших гру
зов между портами пяти 
морей—Белого, Балтий
ского, Каспийского, Чер
ного и Азовского. Откры
ваются замечательные 
перспективы как для ши
рокого развития водных 
перевозок между важ
нейшими экономическими 
районами страны, так и 
для пропуска иностран
ных судов из Балтийско
го в Черное и Каспий
ское моря. Попутно за
мечу, что этот путь из 
Балтики в Черное море 
более чем в два раза ко
роче морского пути во
круг Европы.

Волго-Балтийский путь 
по праву можно назвать 
Великим еще и потому, 
что советские гидрострои
тели проложили его за 
сравнительно короткий 
срок в необычайно труд
ных ^условиях русского 
Севера. Основные рабо
ты развернулись два-три 
года назад. Канал про
кладывали через топи, 
болота и лесные чащи в 
торфяных и песчаных, 
глинистых и моренных 
грунтах. Строители рабо
тали днем и ночью, в 
слякоть и в сильные мо
розы. Они выполнили бо
лее 63 миллионов кубо
метров земляных работ, 
уложили свыше 7'6 ты
сяч кубометров — железо
бетона, смонтировали 14 
тысяч тонн металлокон
струкций и оборудования.

Общая длина канала- 
361 километр. Волго- 
Балт—самый большой в 
мире судоходный канал: 
он в четыре с половиной 
раза длиннее Панамского 
и более чем в два раза
— Суэцкого, Волго-Балт 
становится весьма ожив
ленной трассой. На всем 
пути мы встречали огром
ные пассажирские и гру
зовые теплоходы,способ- ,

Рассказывает председатель правительственной комиссии 

заместитель Председателя Совета Министров РСФСР

Балт. Тысячи людей уже 
совершили поездку по 
красивейшим местам на
шего Севера. Волго-Балт 
открыл путь к бесцен
ным историческим памят
никам. Новая трасса про
ходит там, где все напо
минает о великом трудо
любии русского народа, 
о епо мужестве при за
щите священной земли. 
Понятно стремление мно
гих людей побывать на 
Волге-Балте. Надо, что
бы туристские поездки 
духовно обогащали лю
дей, доставляли им удо
вольствие.

Между тем строители, 
руководители Ленинград
ской и Вологодской обла
стей и соответствующих 
ведомств еще мало сде
лали, чтобы такие поезд
ки были удобными и 
приятными. На трассе 
можно встретить разби
тые баржи, давно не кра
шенные дебаркадеры, по 
берегам — полуразвалив- 
шиеся сараи. Надо озе
ленить трассу в местах, 
где велось строительство. 
Самое большое в мире 
гидросооружение — Вол
го-Балт—должно стать и 
самым красивым. Ленин
градцы проявили хоро
шую инициативу, объявив 
месячник по благоустрой
ству Волго-Балтийского 
водного пути.

Строители обещали в 
ближайшее время устра
нить недостатки, отмечен
ные правительственной 
комиссией. Они полны 
стремления сделать Ро
дине замечательный по
дарок к 47-й годовщине 
Великого Октября—сдать 
Волго-Балтийский глубо
ководный путь в постоян
ную эксплуатацию.

Газета «Правда» 
за 8 октября.

СООБЩЕНИЕ ТАСС

ные одинаково успешно 
совершать и речные, и 
морские переходы. Это 
хорошо доказал экипаж 
т е п л о х о д а  „Балтий
ский* 18", осуществив бес
примерный рейс из Мур
манска в Баку и обратно. 
С Волги в Неву прошли 
опытным рейсом тепло
ходы „Волго-Дон-7“ и 
„Волго-Дон-6“ — первые 
суда грузоподъемностью 
пять тысяч тонн.

Прием Волго-Балта в 
постоянную эксплуатацию 
еще не закончен. Прави
тельственная комиссия 
сделала строителям ряд 
замечаний, отметила не
доделки. Не закончено 
сооружение одиннадцати 
транзитных пристаней, 
строительство Череповец
кой ГЭС — уникальной 
гидростанции с турбина
ми капсульного типа. 
Ряд недоделок обнару
жен на водораздельной 
части канала.

И. Е. ВОРОНОВ

Волго-Балт уже взял 
на свои плечи огромный 
поток народнохозяйст
венных грузов. К началу 
октября по новой трассе 
прошло свыше трех ты
сяч судов, из них 465 
крупнотоннажных — тех 
самых, которые не могла 
пропускать через свои 
шлюзы Мариинская вод
ная система. Перевезено 
около трех миллионов 
тонн грузов — почти в 
полтора раза больше, 
чем было перевезено за 
всю навигацию прошлого 
года.

Жизнь стремительно 
идет вперед, обгоняя 
планы и проекты. Когда 
составлялся проект Вол
го-Балтийского глубоко
водного пути, в расчет 
принимались суда грузо
подъемностью в 2.700 т. 
Сейчас на наших реках

появились такие суда-ги
ганты,как „Волго-Дон-7“. 
Подсчитано, что стои
мость перевозки зерна, 
например, с юга в Ленин
град в 5.000-тонных те
плоходах в два с лиш
ним раза ниже по срав
нению с перевозками в 
600—700-тонных судах, 
которые ходили по ста
рой Мариинской системе, 
и значительно ниже, чем 
в 2.700-тонных судах. 
Для обеспечения нор
мальных условий плава
ния крупнотоннажных су
дов по Волго-Балтийско
му водному пути необхо
димо провести некото
рые дополнительные ра
боты.

В пути мы встретили 
много пассажирских су
дов. Министерство реч
ного флота РСФСР в 
этом году открыло ряд 
новых' пассажирских и 
туристских линий, про
ходящих через Волго-
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12 октября 1964 года 
в 10 часов 30 минут по 
московскому времени в 
Советском Союзе на о р 
биту спутника Земли 
новой мощной ракетой- 
носителем впервые в 
мире выведен трехме
стный пилотируемый 
космический корабль 
«Восход».

На борту космическо
го корабля находится 
экипаж, состоящий из 
граждан Советского 
Союза: командира ко
рабля летчика-космо- 
навта, инженер-полков- 
ника КОМ АРОВА Вла
димира Михайловича и 
членов экипажа— науч
ного сотрудника, канди
дата технических наук 
ФЕОК ТИС ТОВА К он -
стантина Петровича и 
врача-космонавт а ЕГО
РОВА Бориса Борисови

ча.
Целями космического 

полета являются:

— испытания нового
многоместного косми
ческого пилотируемого 
корабля;

— исследования рабо
тоспособности и взаимо
действия в полете груп
пы космонавтов, со 
стоящей из специали
стов в различных обла
стях науки и техники;

— проведение научных 
физико-технических ис
следований в условиях 
космического полета;

— продолжение изуче-' 
ния влияния различных 
факторов космического 
полета на человеческий 
организм;

— проведение расш и
ренных медико-биоло
гических исследований 
в условиях длительного 
полета.

Эти исследования про
водятся с помощью  
установленной на борту

аппаратуры при непо
средственном участии 
научного сотрудника- 
космонавта и врача- 
космонавта, входящих  > 
в состав экипажа ко
рабля.

Корабль-спутник «Во
сход » выведен на орби
ту, близкую к расчет
ной. По предваритель
ным данным период 
обращения корабля- 
спутника вокруг Земли 
составляет 90,1 мину
ты, минимальное уда
ление от поверхности 
Земли (в перигее) и 
максимальное (в апогее) 
равно соответственно 
178 и 409 километрам, 
угол наклонения пло
скости орбиты к пло
скости экватора около 
65 градусов.

С бортом космиче
ского корабля  « Восход » 
поддерживается двух
сторонняя радиосвязь.
2По докладу экипажа

корабля товарищей Ко
марова, Феоктистова, 
Егорова весь экипаж  
вполне удовлетвори
тельно перенес вывод 
корабля на орбиту и 
переход к состоянию не
весомости.

Самочувствие товари
щей Комарова, Феокти
стова, Егорова хорошее.

Сообщения с борта 
космического корабля 
«Восход» передаются на 
частотах 143,625; 17,365; 
18,035 мегагерца.

На корабле установ
лен также передатчик 
«Сигнал», работающий 
на частоте 19,9944 мега
герца.

Все бортовые системы 
космического корабля 
функционируют нор
мально.

Дальнейшие сообще
ния о ходе полета бу
дут передаваться всеми 
радиостанциями Совет
ского Союза.



Весь мир приветствует 
героев - космонавтов

Задание будет вы по лне но

З д е с ь  мы п о л у ч и л и  
п е р в у ю  т р у д о в у ю  з а к а л к у

Полет космического 
корабля „Восход" 12 ок
тября проходил успешно. 
На третьем и четвертом 
витках в соответствии с 
полетным заданием про
водились физиологичес
кие исследования. У кос
монавтов измерялось кро
вяное давление, определя- 
ласьлегочная вентиляция, 
взяты мазки крови.Иссле
довалась также работо
способность космонавтов 
по специально разработан
ной методике. Наземные 
средства осуществляют 
постоянный контроль за 
кораблем, функциониро
ванием его аппаратуры и 
состоянием космонавтов. 
Все системы корабля ра
ботают нормально. С 
космонавтами поддержи
вается уверенная д в у х 
сторонняя радиосвязь. 
Позывной космического 
корабля „ Восход “ — „ Р у 
бин".

На третьем витке с 
экипажем корабля бесе
довали по радио Первый 
секретарь ЦК КПСС и 
Председатель С о в е т а

Министров СССР Никита 
Сергеевич Хрущев и 
Председатель Президиу
ма Верховного Совета 
СССР Анастас Иванович 
Микоян. Никита Сергее
вич тепло поздравил кос
монавтов, пожелал им 
успешного выполнения 
программы н благополуч
ной посадки. Командир 
корабля от имени экипа
жа заверил Никиту Сер
геевича и Анастаса Ива
новича, что задание Ро
дины и советского наро
да будет выполнено.

Многоместный косми
ческий корабль „Восход" 
сделал восемь оборотов 
вокруг Земли. Програм
ма первого дня полета 
выполнена полностью. 
Самочувствие космонав
тов хорошее. Все борто
вые системы и наземный 
командно - измеритель
ный комплекс работают 
безотказно.

Координационно-вычи
слительный центр ведет 
непрерывную обработку 
поступающей информа
ции. (ТАСС).

Это было два года то
му назад. После оконча
ния строительного учи
лища в Белоруссии мы 
приехали на строитель
ство Волго-Балтийского 
водного пути. Трудно, 
очень трудно приходи
лось тогда нам, только 
что начинающим штука- 
турам-малярам, не имев
шим никакого практиче
ского опыта.

Да и жилищно-быто
вые условия не особо 
радовали. На стройку 
прибывали люди партия
ми и где же сразу для 
всех предоставить все 
необходимое. Самим при
шлось готовить жилье, 
заниматься ремонтом 
клуба и т. д.

Шли дни, месяцы... 
Свыклись с новой обста
новкой, побеждали труд
ности, и стройка для нас 
стала родной. Работать 
пришлось на многих 
объектах: на отделке пер
вого, второго, а затем и 
шестого шлюзов. Пос
леднее время члены на
шей бригады были раз
делены на две группы. 
Звено Анатолия Ушакова 
работало на отделке при
станей в Волоковом М о
сту и Анненском Мосту.

Здесь штукатуры произ
водили штукатурку, ок
лейку, покраску. Как 

, только монтеры сделают 
здесь проводку, сразу 
же будет произведена 
последняя покраска пола. 
И вокзалы готовы к 
приемке.

Звено Галины Черняв
ской в сентябре и нача
ле октября производило 
внутреннюю и .внешнюю 
отделку здания Пахомов- 
ской подстанции — ре
монт, побелку, покраску. 
С большим усердием тру
дились Т.  Хазанович, 
П. Гузова, 3. Бык и дру
гие. Мастер Владимир 
Каплун признал качество 
работы девушек хоро
шим.

Сейчас строительные

работы подходят к кон
цу. Значительно сокра
тилась потребность в 
штукатурах и малярах. 
Значит и нам приходится 
расставаться с Волго- 
Балтом. А как жаль! Эти 
годы, проведенные на 
стройке в напряженном 
труде, будут всегда па
мятными. Здесь мы по
лучили первую трудовую 
закалку, накопили опыт 
в своем деле.

Уезжая из Вытегры, мы 
гордимся тем, что доля 
нашего труда вложена в 
строительство этой вели
кой глубоководной маги
страли пяти морей.

Л. Ракетская,
О. Лебедева,

М. Буяк, 
штукатуры стройуправления 

№ 420.

ВЕДУТ ЛЕСОПОСАДКИ
Для озеленения тер

ритории шлюзов и при
канальной зоны Волго- 
Балта из московского 
питомника завезены са
женцы. Сейчас строи
тельные управления ве

дут лесопосадки. На тер-* 

ритории третьего шлю- 
----------- ♦ ----------

гблу-за высаживается 
бая ель.

Уже заканчивается по
садка деревьев на чет
вертом и пятом шлюзах. 
Озеленение Волго-Балта 
продолжается.

М. Зайвая,
инженер производственного 

отдела Волгобалтстроя.

Почему строители Вытегорской пристани срывают график?
ГРАФИК ОКОНЧАНИЯ РАБОТ 

ПО ВЫТЕГОРСКОЙ ПРИСТ АНИ
Первая графа—наименование работ, вторая—объем и третья — 

сроки выполнения.

Склад штучных грузов
77,4 куб. м. к 15 октября 
814 кв. м. с 9 по 19 октября

196 кв. м. к 19 октября.

31 куб. м. с 8 по 16 октября 
30 куб. м. к 17 октября 
1 ш т. к 13 октября 
8 проем, с 14 по 20 октября. 

800 кв. м. с 14 по 20 октября.
— к 17 октября.

— с 15 по 20 октября.

— с 9 по 20 октября.
— с 9 по 20 октября.

2 ш т. 
8 кв.

М онтаж  перекрытия 
У строй ство кровли 
М онтаж заполнения оконных 

проемов с остеклением 
и окраской 

Кирпичная кладка столбов 
и фронтонов 

М онтаж карнизных балок 
„Л ечение" балки—фермы 
М онтаж ворот
У стройство асф ал ьтовы х полов 
У борка лесов с ф асадов 
А сфальтирование рампы 

и вокруг склада 
И звестковая побелка внутри 

склада
М онтаж ограждения склада 
Строительны е работы  

по проходной.
Здание вока» л  а.

У стройство тамбуров ^
М онтаж кабин в санузлах
К ладка кирпичных стен под там буры  1,5 кв. м. к 9 октября. 
У стройство метлахских полов 

(ежедневное задание 20 кв. м.)
У стройство полов из линолеума 
У стройство цементных полов 

в котельной 
У стройство метлахских полов 

на площ адках лестничной 
клетки

О тделка лестничных марш ей 
железобетонными проступами 

К леевая улучшенная покраска 
стен и потолков 

То ж е маслинная 
Окончание ш тукатурки ф асад а 
О краска ф асад а  
У стан овка стоек по тент 

с устройством ограждения 
У борка территории вокруг

вокзала со сдачей под асф ал ьт  — к 9 октября.
У кладка асф ал ьта  на рампе к 9 октября.
У кладка асф ал ьта  на площ адках

пристани — с 10 по 20 октября

с 7 по 20 октября

к 13 октября, 
к 13 октября

236 кв. м. к 20 октября 
222 кв. м. с 9 по 20 октября.

5 кв. м. к 10 октября

к 20 октября, 

с 12 по 20 октября,

1800 кв. м 
570 кв. м

к 18 октября, 
к 20 октября.

— к 10 октября
— с 10 по 20 октября.

— к 15 октября

Правительственная ко
миссия, принимая глубоко
водную магистраль в по
стоянную эксплуатацию, 
сделала ряд замечаний, от
метила недоделки. В част
ности комиссия указала на 
усиление строительства 
пристаней. В целях выпол
нения этих указаний по 
каждой пристани составле
ны графики завершения 
работ.

Сегодня мы печатаем 
график по Вытегорской 
пристани. Следует отме
тить, что выполняется этот 
график коллективом стро
ителей пристани неудовле
творительно. А руководи
тели стройуправ л е н и я 
№ 418 тт. Трахтман и Дья
ковский с этим мирятся.

Так, например, в графи
ке предусмотрено, что 9 ок
тября на строящемся скла
де штучных грузов долж
ны были начать устройст
во кровли, кирпичную 
кладку столбов и фронто
нов, известковую побелку 
внутри склада и монтаж 
ограждения склада. Но ни 
одна из этих позиций не 
начата была в этот день.

— Недостает людей,—оп
равдываясь за невыполне

ние этих работ, говорит 

прораб тов. Марков. Но 

это ли главное? Ведь гра

фик составлялся с учетом

имеющихся возможностей, 
так почему же не доби
ваться выполнения его?

В этот же день, 9 октяб
ря надо было начать уст
ройство полов из линоле
ума в здании вокзала, 
уборку территории вокруг 
помещения со сдачей под 
асфальт. Но и здесь гра
фик не выдержан.

Ни в коем случае нель
зя сейчас тянуть с выпол
нением штукатурных работ. 
Необходимо, чтобы шту
катурка просохла, иначе 
наступят морозы и она вся 
обвалится.

Пока стоят леса, надо, не 
откладывая ни на один 
день, сделать набрызг из
вестью на здании вокзала.

Выполняя все эти рабо
ты, особое внимание сле
дует уделять качеству. На
до делать все прочно и 
красиво. Между тем, о ка
честве некоторые строите
ли еще забывают. Напри
мер, работники СУ-883 
асфальт у входа в вокзал 
положили так, что когда 
пойдет дождь, лужа воды 
будет стоять прямо у две
ри. Удобство ли это для 
пассажиров? Намного же
лают лучшего и штукатур
ные работы.

Старшему прорабу тов. 
Цуранову и руководителям 
СУ-418 надо сейчас под

,, Строитель
%&олго~ъЬалта“

14 октября 1964 года. 2 стр.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ
Директор райпромкомбнната ж и вает ход строительны х Подпорожье изготовлены 1 ок-

тов. Антонов сообщил редак- работ41» напечатанной в нашей тября, а для Вытегорской
дни, что по устранению недо- газете за 30 сентября, меры пристани за исключением
статков, отмеченных и заметке принимаются. Столярные изде- балконных дверных блоков
„Н едостаток столярки сдер- лия для здания узла связи в 5 октября.

нять тревогу среди коллек
тива строителей за выпол
нение графика, не допус
кать срыва работ.

Серьезный счет строите
ли предъявляют работни
кам ремонтно-механиче
ского завода, потому что 
они металлоконструкции 
изготовляют очень низкого 
качества. Руководителям 
строительства следует по
требовать от этого коллек
тива устранения брака.

Ценные 
выигрыши

Бухгалтер межколхоз
ной строительной органи
зации тов. Прохорова по 
шестому выпуску денеж
но-вещевой лотереи вы
играла холодильник „Са
ратов". Ценный выиг
рыш, ковер фабричной 
работы, пал на билет, 
владельцем которого ока
зался главный механик 
420-го стройуправления 
тов. Ботвинов.

Л. Клюнина, 
инспектор сберкассы.

Р ЕД К О Л Л Е ГИ Я .

Коллектив работников воеь- 
милетней школы № 3 выра
жает соболезнование Карюти- 
ной Анне Андреевне по пово
ду смерти ее мужа.

КАРЮТИНА 
Сергея Ивановича, 

последовавшей после продол
жительной и тяжелой болезни.
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